

Vos questions / nos réponses

# Motivation

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/06/2011 14:24

bonjour,quelle est la place et l'impact de la motivation dans l'accompagnement thérapeutique d'une personne addict au cannabis?merci par avance

---

**Mise en ligne le 08/06/2011**

Bonjour,

Comme pour toute prise en charge thérapeutique, les notions d'envie et de motivation sont très importantes quant au bon déroulement des soins médico-psycho-sociaux. Si une personne « addict au cannabis » est obligée de se rendre dans un centre de soin spécialisé en addictologie (dans le cadre d'une mesure judiciaire par exemple), les échanges avec les professionnels peuvent l'amener ou pas vers une réflexion sur sa situation, une diminution voire un arrêt de sa consommation ; cela peut lui permettre d'entreprendre par la suite une démarche volontaire de soins. La motivation sera alors un élément essentiel dans ce processus d'accompagnement.

Quoi qu'il en soit, c'est à la personne concernée de prendre ce type de décisions, car il est bien difficile sinon impossible de faire à la place de l'autre.

Cordialement.

---